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Ausschuss für Planungsangelegenheiten am 12.03.2019 
TOP 8 – Mündliche Anfragen 
 
Anfrage des Stadtrates Eric Eigendorf (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zu 
Retentionsflächen für Baumaßnahmen im Bereich des Holzplatzes und der 
Hafenstraße/Sophienhafen 
 
1. Wurden für die Neubauten im Sophienhafen (sowohl für die Ein- als auch für die 

Mehrfamilienhäuser) Ausgleichsflächen (Ersatzsretentionsflächen) ausgewiesen? Wenn 
ja: Wo? 

2. Wurden für die Höherlegung der Hafenstraße im Rahmen ihrer Sanierung 
Ausgleichsflächen (Ersatzsretentionsflächen) ausgewiesen? Wenn ja: Wo? 

3. Wurden für die Modellierung des Geländes am Holzplatz, um die neue Oberkante des 
Geländes auf mindestens 79,5 m NHN anzuheben und so den Schul- und 
Sporthallenneubau HQ-100-sicher bauen zu können, Ausgleichsflächen 
(Ersatzsretentionsflächen) ausgewiesen? Wenn ja: Wo? 

4. Inwiefern ist es verpflichtend, bereits beschlossene Bebauungspläne zu überarbeiten, 
anzupassen und/oder neu zu beschließen, wenn sich die rechtlichen 
Rahmenbedingungen verändern (in diesem Fall die Änderungen, die das Land Sachsen-
Anhalt (der Landesbetrieb für Hochwasserschutz) im Rahmen der Überarbeitung der 
Hochwasserschutzkonzeption in den Jahren 2014 und 2015 vorgenommen hat, wonach 
die Hochwasserschutzkarten für HQ-100 und für HQ-200 neu modelliert wurden)? 

 
gez. Eric Eigendorf 
Stellv. Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


